

BERITA TERBARU

Jaga Harkamtibmas, Kapolresta Mataram Silaturahmi Kunjungi PMKRI Cabang Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 21, 2023 - 20:50



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan Perhimpunan Mahasiswa Katolik Republik Indonesia (PMKRI) Cabang Mataram bertempat di Sekretariat PMKRI Cab. Mataram Jln. Lely No. 07 Lingk. Kr. Taruna, Kel. Mataram Barat Kec. Selaparang Kota Mataram. Kamis, (21/09/2023)

Kunjungan silaturahmi tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol Hatta SIP, Ps. Kanit III Sat Intelkam Polresta Mataram Ipda M. Rofi'i Suriadi, SH disambut hangat oleh Kaling Kr. Taruna Ir. Erman Edy Supriono, Pastor Pembantu Gereja St. Maria Immaculata Mataram Romo Danang, PR, Ketua Demisioner PMKRI Cab. Mataram periode 2022 Gerardus Umbu Pati, Ketua PMKRI Cab. Mataram Paskalis Waceka dan Pengurus serta Anggota PMKRI Cab. Mataram berjumlah sebanyak 15 orang.

Ketua PMKRI Cab. Mataram Paskalis Waceka mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram yang telah berkenan hadir langsung untuk melihat Sekretariat PMKRI dan membantu dalam pelaksanaan kegiatan MPAB-MABIM PMKRI Cab. Mataram tahun 2023.

" PMKRI Cab. Mataram merupakan Organisasi para perantau yang mana anggotanya mayoritas berasal dari daerah timur yakni Papua dan NTT, pada minggu lalu kami telah melaksanakan kegiatan MPAB (Masa Penerimaan Anggota Baru) selama 4 hari dan setelah kegiatan tersebut, anggota baru dilantik menjadi anggota biasa dan selanjutnya menerima dimulai hari ini sampai dengan hari Minggu tanggal 24 September 2023 ", ucapnya

Ia menjelaskan bahwa adanya permintaan untuk Anggota PMKRI Cab. Mataram yang belum memiliki SIM agar dapat dibantu.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan ucapan rasa syukur dikarenakan siang hari ini dapat bertemu dengan Ketua PMKRI Cab. Mataram beserta pengurus dan anggota, untuk tetap melakukan komunikasi dengan siapapun baik untuk masyarakat maupun mahasiswa demi terciptanya situasi kamtibmas kondusif di wilayah Kota Mataram.

" Pertemuan silaturahmi dengan PMKRI Cab. Mataram sebelumnya pertemuan terputus dikarenakan zoom dengan Bapak Kapolri sehingga silaturahmi kembali dilakukan hari ini, kedepannya kami menghimbau kepada kawan-kawan yang lain untuk tidak membuat kegiatan-kegiatan yang negatif ", ucap Kapolresta

Selama ini telah mengunjungi kepada 15 Parpol di wilayah kota Mataram, sisa 3 Parpol yang belum dikunjungi dan secara umum situasi Politik di wilayah Kota Mataram tetap dinamis namun kondusif serta kiranya DPS baik DPT telah memberikan arahan kepada bhabinkamtibmas dan setiap kaling agar benar-benar mendata sehingga apabila tingkat partisipasi masyarakat tinggi dalam pelaksanaan pemilu 2024 maka dapat dikatakan pemilu tersebut sukses, terangnya

Kapolresta menekankan bahwa Zero Gugatan dan Zero Konflik juga merupakan salah satu syarat apabila pemilu tersebut ingin dikatakan sukses.

" Mari bersama-sama kita jaga situasi tersebut terutama menjelang pelaksanaan pemilu serentak tahun 2024, dengan permintaan pembuatan SIM, nantinya akan dikoordinasikan lebih lanjut terkait teknis pengadaannya, pungkasnya

Kemudian silaturahmi dilanjutkan ramah tamah dan pemberian bantuan Kapolresta Mataram berupa sembako yang diterima langsung oleh Ketua PMKRI Cab. Mataram. (Adb)